

SESION

DEL DIA 9 DE AGOSTO DE 1821.

Señores
Calatrava, presidente.
Obispo de Mallorca.
Gutierrez Acuña.
O'Daly.
Paul.
Martinez de la Rosa.

Leida y aprobada el Acta de la de ayer, la Diputacion tuvo el disgusto de saber que el Sr. Terán estaba peor de su indisposicion desde la tarde de dicho dia.

Se mandó reservar para repartir entre los señores Diputados, los ejemplares de tres circulares, remitidos por los Ministerios de Gobernacion de la Península y Guerra.

Conformándose la Diputacion con el parecer de la Contaduría, acordó se libren á favor del impresor Sancha 3.473 rs. vn., importe de la impresion del proyecto de ley orgánica de la Marina, segun su cuenta leida en la sesion de 3 del corriente; y por el contrario, que no se abone á D. Eusebio Aguado su cuenta de impresiones leida en la misma sesion, hasta que entregue los 3.250 ejemplares, que aún no ha presentado, haciéndose saber al interesado.

A informe de la misma Contaduría se mandó pasar un recurso de Doña Juana Martinez de Aguilera, viuda de D. Francisco Lopez Pelegrin, Diputado que fué de las Córtes generales y extraordinarias, en solicitud de que se practique la liquidacion del haber que corres-

ponde á su difunto esposo, franqueándola el documento correspondiente para percibir lo que resulte debérsele.

Se acordó pasar á la comision de Visita del Crédito público un escrito de la Diputacion provincial de Málaga para la misma, y reservar para dar cuenta á las Córtes, una exposicion de varios oficiales subalternos del extinguido regimiento Fijo de Ceuta, dándoles gracias por el decreto ó ley orgánica del ejército, y esperando que las nuevas ordenanzas militares les ofrecerán otro motivo de repetir su reconocimiento.

Se presentó el Sr. Secretario de la Gobernacion de la Península, con arreglo á lo determinado en la sesion anterior, y despues de conferenciar sobre los varios puntos de que en ella se hace mérito, y no habiendo podido asistir por sus ocupaciones los demás Sres. Secretarios del Despacho, acordó la Diputacion que, para no retardar la resolucion de un asunto tan importante, se tuviese mañana sesion extraordinaria, á la que asistiesen dichos Secretarios, para proceder en un todo con el mayor acuerdo y armonía.

Se levantó la sesion. = José María Calatrava, Presidente. = Francisco Martinez de la Rosa, Diputado Secretario.

Publicación de
Congreso de los Diputados